

Meine letzte Velo-Tour auf der Strasse ohne Ende und Stürze.

Vom Tod habe ich keine Angst, eher vom Sterben.

*Wenn man es zulassen würde, dass alle alles über einen wissen,
ist das der letzte Verlust von Menschlichkeit, von Würde,
von dem was wir Identität nennen.*

Roland Hahn

Roland Karl Hahn

1. August 1946 – 11. Mai 2024

Wir vermissen dich.

Deine geliebte Ehefrau Monika Hahn

Deine Söhne, Schwiebertöchter und Grosskinder:

Marc Hahn mit June und Tilon

Jürg und Delia mit Yves, Luana, Serena Hahn

Remo und Silvia mit Lea, Liza Hahn

Die Trauermesse findet am Mittwoch, 22. Mai 2024, um 14 Uhr
in der refomierten Kirche Henggart statt.

Statt Blumen bitten wir um Spenden für die Winterhilfe Schweiz
(ein Wunsch von Roland), IBAN: CH68 0900 0000 8000 8955 1.

Traueradresse: Monika Hahn, Hiltistrasse 15, 8444 Henggart